

Deutsch-französisches Fest im Ratsgymnasium

Auftaktveranstaltung für das vierte Jahr des Schüleraustauschs mit dem Collège La Binquenais in Rennes



Auftaktveranstaltung zum Schüleraustausch mit Rennes: Im Ratsgymnasium stieg ein deutsch-französisches Fest.
FOTO: RATSGYMNASIUM

WOLFSBURG. Deutsch-französisches Fest: Als Auftaktveranstaltung für das vierte Jahr des Schüleraustauschs des Ratsgymnasiums mit dem Collège La Binquenais in Rennes trafen sich zahlreiche Schülerinnen und Schüler, Eltern sowie Gäste des Internationalen Freundeskreises, um gemeinsam zu feiern. Der Freundeskreis hatte sich in den vergangenen Jahren als Förderer des Austauschs engagiert.

Teilnehmer, die bereits mehrfach am Austausch teilgenommen hatten, präsentierten ihre Erfahrungen, unter anderem mit selbst er-

stellten Filmen. Die Musikgruppe Leckerfolk spielte zum bretonischen Tanz auf. Mitglieder der Braunschweiger Unisport-Tanzgruppe führten in die Tanzschritte ein, so dass alle Gäste gemeinsam im bunten Reigen feiern konnten.

Den Kontakt hatten Sandra Hartjen, ehemalige Schülerin am Ratsgymnasium und in beiden Gruppen engagiert, sowie Svea Oehring, Leiterin des Frankreich-Austauschs, hergestellt. Durch die Veranstaltung stieg auch bei den Neueinsteigern die Vorfreude auf den Besuch der französischen Gäste im Dezember.